



El Aeropuerto de Alicante-Elche Miguel Hernández supera, por primera vez en su historia, el millón de pasajeros en un mes de noviembre

- Un nuevo récord para el aeropuerto alicantino que además crece un 18,1% respecto al mismo periodo de 2022
- Se operaron 6.963 vuelos, un 11,7% más
- Más de 14,7 millones de viajeros han utilizado el recinto aeroportuario a falta de un mes para cerrar el año

12 de diciembre de 2023

El Aeropuerto de Alicante-Elche Miguel Hernández ha registrado 1.069.710 pasajeros durante el mes de noviembre, lo que supone un incremento del 18,1% respecto al mismo periodo de 2022. Además, se trata de la primera vez en la historia del recinto aeroportuario en la que se supera la cifra del millón de viajeros durante un mes de noviembre.

Del total de viajeros registrados, 1.069.072 correspondieron a pasajeros comerciales, de los que 913.977 viajaron en vuelos internacionales, lo que supone un aumento del 19,7% respecto a noviembre 2022. Lo hicieron en vuelos nacionales 155.095, un 9,6% más que el año anterior.

Desglosando por nacionalidades el tráfico internacional, los países que más pasajeros aportaron en noviembre de 2023 fueron Reino Unido, con 380.358 viajeros; seguido de Países Bajos, con 77.961; Bélgica, con 63.698; Polonia, con 58.325; y Alemania, con 53.836.

En cuanto a las operaciones, el Aeropuerto de Alicante-Elche Miguel Hernández gestionó un total de 6.963 vuelos en noviembre, lo que supone superar en un 11,7% los movimientos gestionados en el mismo periodo de 2022.

Datos acumulados desde enero hasta noviembre

El Aeropuerto de Alicante-Elche Miguel Hernández registró un total de 14.706.132 pasajeros a falta de un mes para cerrar el año, lo que supone un incremento del 19% respecto al mismo periodo de 2022. Además, en estos mismos meses gestionó 93.408 vuelos, un 11,1% más que el año anterior.